

ABSTRAK

Ade Dini Novianni. NIM. 3403190243. Pengaruh Biaya Kualitas terhadap Efisiensi Biaya Produksi” (Suatu Studi pada UD. MS Mulyasari Ciamis). Dibawah bimbingan Bapak Dr. H. Sukomo, Drs., M.Si (Pembimbing I) dan Bapak Irfan Faris Rudiana, S.E., M.Ak. (Pembimbing II).

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh tingkat efisiensi biaya produksi pada perusahaan UD. MS Mulyasari periode tahun 2018 sampai dengan tahun 2022 cenderung berfluktuasi yang menunjukkan ke arah efisiensi kecuali pada tahun 2020 dan 2022 yang mengalami in-efisiensi. Selain itu terjadinya peningkatan biaya kualitas salah satunya diakibatkan oleh biaya kegagalan internal dan eksternal yang diluar prediksi. Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu: 1)Seberapa besar perkembangan biaya kualitas pada UD. MS Mulyasari Ciamis?; 2) Seberapa besar perkembangan efisiensi biaya produksi pada UD. MS Mulyasari Ciamis?; 3) Seberapa besar pengaruh biaya kualitas terhadap efisiensi biaya produksi pada UD. MS Mulyasari Ciamis?. Adapun tujuan dalam penelitian ini yaitu untuk mengetahui dan menganalisis: 1) Besarnya perkembangan biaya kualitas yang dilaksanakan oleh UD. MS Mulyasari Ciamis; 2) Besarnya perkembangan efisiensi biaya produksi pada UD. MS Mulyasari Ciamis; 3) Besarnya pengaruh biaya kualitas terhadap efisiensi biaya produksi pada UD. MS Mulyasari Ciamis. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dan kuantitatif dengan pendekatan studi kasus. Sumber data dalam penelitian ini yaitu laporan keuangan UD. MS Mulyasari Ciamis.

Dari hasil penelitian, dapat ditarik suatu simpulan sebagai berikut: 1) Biaya kualitas pada UD. MS Mulyasari Ciamis periode tahun 2018-2022 yang meliputi biaya pencegahan, biaya deteksi penilaian, biaya kegagalan internal dan biaya kegagalan eksternal sudah cukup baik. Jika dirata-ratakan besarnya biaya kualitas setiap tahunnya sebesar Rp. 115.037.000, dan rata-rata perkembangan mengalami kenaikan sebesar 4,46% setiap tahunnya; 2) Tingkat efisiensi biaya produksi UD. MS Mulyasari periode tahun 2018-2022 sudah baik (efisien). Artinya bahwa perusahaan UD. MS Mulyasari dalam mengelola tingkat efisiensi biaya produksi sudah dilakukan secara optimal karena telah mampu melakukan penghilangan terhadap aktivitas yang tidak bernilai tambah. Jika dirata-ratakan besarnya efisiensi biaya produksi setiap tahunnya sebesar 100,96% dan rata-rata perkembangan mengalami penurunan sebesar -0,50% setiap tahunnya; 3) Biaya kualitas berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap efisiensi biaya produksi pada UD. MS Mulyasari Ciamis. Artinya bahwa tinggi rendahnya biaya kualitas tidak dapat mempengaruhi efisiensi biaya produksi.

Kata Kunci: Biaya Kualitas dan Efisiensi Biaya Produksi